
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

農業 １Ｄ副担任 農業クラブ 
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平成２８年９月２３日発行   北海道美幌高等学校 ０１５２－７３－４１３６   

 

ホームページも是非ご覧ください。http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/  

新生徒会長＆新農業クラブ会長が決まりました。生徒会および農業クラブの新体制での活動が１０月よりス

タートします。新会長の紹介とコメントを紹介します。今後の美幌高校にご期待下さい。 

新生徒会長＆新農業クラブ会長 

 

 

Café Sweet! 

 新農業クラブ会長となりました、佐藤雅暢です。特に私が力を入れてい

きたい活動は２つです。１つ目はベジタブルコンテストです。昨年は２６

ｋｇという大玉キャベツを収穫し、全国優勝することができました。今年

も昨年を超えるキャベツを収穫し 2年連続優勝を目指します。2つ目は美

高ＳＨＯＰの活性化です。農業科の醍醐味は、地域交流で自分自身を成長

させることができることです。その意味でも、美高ＳＨＯＰの販売実習は

良い学習の機会です。より充実した学習活動にするためにも、地域との交

流商品などを計画し、販売品目を増やしていきたいと思います。 

農業や食品を学びたいという思いや美幌高校の農業科に入学したみんな

の意欲・興味を大切にし、農業クラブを発展させていきたいです。 

 １０月３日に行われる認証式により生徒会長になります、石川匠です。

１年間全力で務めていきます。１０月から新執行部として活動していくの

ですが、執行部員は去年と比べて半数以上少ない人数となりそうです。で

すから、１人ひとりに今までの倍以上の仕事量が求められますが、部員と

共に頑張ります！ 

私は「当たって砕けろ！」という言葉を座右の銘とし、生徒会執行部の

大きな仕事の一つである校内行事の運営を行っていきます。まずは１０月

１３、１４日の２日間、体育祭が行われます。全校生徒の良い思い出とな

るよう、当日に向けて今から準備をしています。 

まだまだ未熟な点があり、みんなに迷惑をかけてしまうことが多いです

が、これから私自身成長して、美幌高校がより良い高校となるよう尽力し

ていきたいと思います。これから１年間よろしくお願いします！ 

新生徒会長  

石川匠くん 

新農業クラブ会長 

佐藤雅暢くん 

http://www.bihoro-high.hokkaido-c.ed.jp/


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

毎年、美幌町の支援及び助成のもと、友好姉妹都市であるニュージーランド・ケンブリッジへの短期留学を

行っています。今年は７／２０～８／１０に、2 年生の髙橋さんと松本さんが留学しました。不安もあるが、

楽しみのほうが大きいと語っていた二人。女満別空港で出迎えた時の姿は、家族に会えた安堵と、充実した留

学だったと物語るようないきいきとした表情でした。二人が撮影してきた現地の写真を紹介します。 

美幌高校の授業、行事の風景 

 

 

Café Sweet! 

１０／８は、北見イトーヨーカドーにて食彩フェアが開催されます。農産物・加工品等を

中心とした販売を行います。開店時間は９：００～１５：００を予定しています。 

 

毎年大好評のフェアです。最近、野菜の価格が上がっていますが、美高ＳＨＯＰはとりた

ての新鮮な野菜を低価格で販売いたします。じゃがいもの詰め放題もあります。 

いつもより多くの商品を用意していますが、例年早めに完売する商品もあります。大変混

み合うことが予想されますので、お時間に余裕を持ってお越し下さい。 

本校の他、東藻琴高校も出店します。多くのお客様のご来店をお待ちしております。 

 

美高 SHOP『白樺坂』次回は１０/８(土）   

１年生家庭基礎：講師７名を迎え、

浴衣の着付け教室を行いました。腰

紐や帯など自分一人で着付けまし

た。和装での挨拶の仕方などの講習

もあり、引き締まった表情で授業を

受けていました。 

ニュージーランド留学 

 

 

Café Sweet! 

9 月 15 日、本校で中学生体験入学が行われました。今年は１８

の中学校から約１９０名の中学生の参加をいただきました。放送局

が作成した学校紹介ビデオ視聴や授業体験、部活動体験を通し、本

校の魅力を伝えることが出来ていれば幸いです。ご協力いただいた

アンケートを参考に、次年度以降の体験入学でも本校の特色を知っ

ていただけるような内容にしていきたいと思っています。 


